



Paroisses de Cachan

Rencontres Au cœur de la foi

Si vous souhaitez donner plus de sens aux paroles et prières dites à la messe, si vous aspirez à vivre plus intensément votre foi avec vos enfants, vos proches,

**Nous vous proposons de participer à des rencontres dominicales
pour aller au cœur de la foi.**

Des intervenants animeront la séance au cours de laquelle sera expliqué, illustré un thème constituant le cœur de la foi chrétienne.

La première de ces séances se tiendra le

**Dimanche 11 février 2007
de 10 h à 10 h 30
Sainte Germaine, salle paroissiale
Sur le thème
Le salut, la miséricorde**

Venez nombreux

Prochaines rencontres : 11 mars, 13 mai, 10 juin

Possibilité de garderie pour les tous petits